ニッタオンライン 末です。 家庭から持参する弁当が 現 日の予算代表質疑で公明 われています。 する市会第1回 亚 成 市政運営の基本方針や 市政報告印 市会議員団を代表 市立中学校 9割近い生徒が 虔 中学校にスク 公明党横浜市会議員団 ていますが 私は2月 定例会が なっている事実もあります。 モデル校の指定を 声が聞 度の 一作りの時間が取りづらく 性の社会進出が進み、 護者からは 、部業者に委託する横浜 は の「スクールランチ 実施を市に求めてき 10年以上前から昼食 対 分ではない」 かれ ます。 ールランチを 0 ◇施政方針は「大胆に挑戦、誠実に実現 仁。 田た るモデル校を指定するべき ました。 食育を推進する立場や、 だと主張しました。さらに、 ましい」と答弁しました。 みが早期にできることが 解決するべきだと訴えま が中学校昼食という課題 会を目指す立場からも 中学校昼食について検討す めるのと同時に、学校関係

まさとし

後退してはならないと考え してアレルギー疾患医療が

患者家族への相談、

「療機関との連携強化

今後、

同センタ

İ

物質の検査やシ

を市の中核的施設と位置

ウス対策に取り組

医療人材の確保や患

院経営の一

では厳し 間がかかり

るべきだと主張しまし する取り組みをさらに進

がありますが、

公的病院と

それに対し

林市長は

質問でもそれを求

保護者などが

高齢者 心身両面の健康づくり

プロフィール

明党横浜市会議員団団長

ルギーセンター

ல்

か年計画で高齢者の心身両

ーションし、

は昨年公表した中

期

4

「民間業者とコラボ

の健康づくりと地域活性

以上に重要になってきます。 支援の取り組みがこれまで

機能強化

化を目指す「100万人の

」と答弁しました。 までも活躍してもら

もなく開設から6年

貢献活動への参加といった

に取り組んでいきます。

レルギーセンターは

した。

そこで出された社会

支援や市民の健康づくり

を掲げま

私はこれからも、

■環境創造・資源循環委員会委員

|際文化都市特別委員会委員

林市長は「昼食の仕

男女共同参

衦 子

者が市内で1

2025年

65 Õ 歳

略

いが動き出い

せば、

八を超え、

4人に

に1人が高

面が促

進され

づくりと地

な

者になると推測され

#

その実現には、

地

そのため、

健康づくり

団体と民間

事業者といっ

来の枠組みを超えた連

課題もあります。